



磐田市立 豊田中学校  
第1学年だより

No.40

平成30年1月5日発行

昨年は、学年・学級への御理解と御協力、  
ありがとうございました。

今年も何卒よろしく願いいたします。

1年職員 河合丈志、宇野隆浩、古田直也、大庭礼、  
岩倉由起、池島弘典、荻野彰久



第1節「出会い・出発」から「挑戦」「団結」「学び・充実」を経て、  
1/5（金）3学期始業式 第V節「感謝」スタート !!

## 感謝 …… どんな締めくくりにできるでしょうか

1学期からの節目「出会い・出発」「挑戦」「団結」「学び・充実」を経て、3学期の第V節「感謝」がスタートしました。始業式では、芥川優さん（1-4）が学年代表として「3学期の抱負」について発表しました。全校生徒を前にして、学級や自分の決意、先輩への感謝の気持ち、そして理想とする先輩像などについて伝えることができました。以下、その内容（要約）を紹介します。

私たち1年4組の学級目標は「星」です。これには“1人1人が輝けるように”という願いがあります。2学期を振り返ってみると、合唱コンクールの練習では自分の意見をしっかり言い合えたことで、けんかになってしまった時もあったけれど、結果的に最高の合唱をつくりあげることができたのでよかったです。

3学期は、1年間のもよみの学期です。学習面では、部活動の後でもしっかり集中して勉強できるようにしたいです。私たち女子ソフトテニス部は、1年生大会が近づいています。部活動と両立して、学習にもしっかり取り組んでいきます。1週間後、県学力診断調査を受けます。これまで勉強してきた成果が発揮できるように努力していきます。

生活面でも気をつけたいことがあります。私たちの学級は、グランプリ期間中には、何事にも本気で取り組んでいます。しかし、グランプリが終わると、一気にやる気なくなってしまう。普段からグランプリを意識しながら生活していきたいです。

そして、3か月後に、先輩となります。私は今、これまで先輩たちが教えてくれたことに「感謝」の気持ちをもっています。次は、私たちが後輩へ教える番です。これからも「感謝」の気持ちを忘れず、頼りにされる先輩になりたいと思います。



12/13（水）朝、学年集会「2学期を振り返って、3学期の一点突破」

## スタートラインを引いて、すぐにまたいでみましょう。

2学期最後の学年集会では、「学級目標」や「1学期末に設定した2学期の目標」に対する振り返りについてクラスの学級委員が発表しました。

何かを試みようとしたり、何かに挑戦しようとしたりする場合、自らが「よし、やろう！」と決断して、すぐに実践することで好結果に結びつくことが多々あります。自分が「今だ！」と思い立った時を逃さずに、すぐ実践しようとするという生き方は、これからの人生にもプラスになるはずです。クラスの目標だけでなく、個人としての目標にも自らのタイミングでスタートラインを引いて、すぐにまたいでみましょう。

以下の通り、各クラスにおいて「3学期の一点突破」を決めました。各クラスがスタートラインを引いて、すぐに動き始めます。

1組

・授業中に  
むだ話を  
しない人 90%

2組

声をかけあって  
きりかえをし  
輝く虹を創りあげる

3組

メリハリがありあたり前  
のことをあたり前に  
できるようにし、かたく  
むすばれたきずなが  
あるクラス

4組

1.けじめをつける  
2.人の話を聞く  
3.言葉づかひを改める  
4.思いやりを持つ

### 【連絡事項】

- ① 1 / 9（火）弁当持参  10（水）給食スタート
- ② 1 / 11（木）学力診断調査
- ③ 1 / 14（日）資源回収  21（日）予備日

「第3回再生資源回収への協力について（お願い）」(11月30日付)を配付しました。御確認ください。以下、追加連絡なども含めてお願いします。

- ・1年生の生徒は、午前7時40分に各担当場所に集合して、積み込み作業などを行います。集合する集積場所については、配付文書や教室掲示で確認できます。
- ・作業終了は、午前9時15分を予定しています。
- ・持ち物は、軍手。自転車を利用する場合には、ヘルメットを着用します。
- ・寒さが予想されます。防寒着を必要とする場合には、部活動などで着用している防寒着を主としますが、動きやすい防寒着があれば、それでも構いません。
- ・雨天順延の際には、午前6時30分に「いわたホッとライン」にて連絡いたします。未登録の方はお近くの家庭に御確認ください。